

Fecha: 07-06-2025  
Medio: La Estrella de Antofagasta  
Supl. : La Estrella de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: Estudiantes de Tocopilla crean magníficos dibujos patrimoniales

Pág. : 3  
Cm2: 192,2  
VPE: \$ 159.141

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 28.739  
Favorabilidad:  No Definida



ALUMNOS DEL PUERTO FUERON PREMIADOS.

## Estudiantes de Tocopilla crean magníficos dibujos patrimoniales

La comunidad Kankunapa de Tocopilla, en el contexto del mes del Patrimonio, realizó una masiva convocatoria enfocada a los estudiantes de los diferentes establecimientos públicos del puerto salitrero para que participaran del concurso artístico "Patrimonio Cultural 2025", en donde se invitó al estudiantado a representar algún espacio o monumento

patrimonial de la zona por medio del dibujo con técnica libre.

La invitación fue extendida por parte de la directiva de la comunidad y su junta de vecinos "Playa Gatica" a cada uno de los sostenedores de los establecimientos, dejando plasmada el fin de preservar y aportar al cuidado de lo que alguna vez fue historia en el puerto, por lo que

comunidad Kankunapa integró a los más jóvenes que por medio de un trabajo de investigación para conectar con la importancia de cada espacio patrimonial.

Es así que los estudiantes, junto a sus familias y docentes, fueron invitados a una solemne ceremonia de reconocimiento y participación realizada en el círculo artes y letras de la

ciudad. Y fue Antonia Bonilla de la escuela Gabriela Mistral ganó el primer lugar con su dibujo del recordado ferrocarril de Tocopilla, Saray Mosquera de la escuela Arturo Prat ganó el segundo lugar con su dibujo del frontis del edificio de su establecimiento y Benjamín Claro de la escuela Pablo Neruda ganó el tercer lugar con la Piedra del Camello. ☺